

## ABSTRAK

Yunia Fadhila Islami Dina NIM. 12102173138. **“Pola Asuh Anak Oleh Ibu Pekerja terhadap Keharmonisan Rumah Tangga dalam Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri)”**. Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Syariah UIN SATU Tulungagung. Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.HI.

**Kata kunci:** *Pola Asuh, Ibu Pekerja, Keharmonisan Rumah Tangga, Perspektif Hukum Islam*

Pengasuhan ibu bekerja yang memiliki tuntutan jam kerja tidak sepenuhnya dapat mengontrol dan memperhatikan anak, akibatnya komunikasi antara ibu dan anak sedikit berkurang. Sehingga, anak akan melakukan apa saja yang dia mau dan itu akan mengarah pada terbentuknya kenakalan serta perilaku anak.

Rumusan dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana pola asuh anak oleh ibu pekerja di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri?. 2) Bagaimana pengaruh pola asuh anak oleh ibu pekerja terhadap keharmonisan rumah tangga di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri?. 3) Bagaimana perspektif hukum Islam mengenai pola asuh anak oleh ibu pekerja terhadap keharmonisan rumah tangga di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri?.

Penelitian menggunakan model penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus (*Case Research*). Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, *interview* (wawancara), dan dokumentasi, sedangkan analisis data melalui kondensasi data (*Data Condensation*), penyajian data (*data display*), dan verifikasi/ penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Pola Asuh Anak oleh Ibu Pekerja di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri adalah demokratis, otoriter, dan permisif. Teknik dalam penerapan pola asuh anak oleh ibu pekerja adalah dengan metode nasehat, perhatian, dan hukuman. 2) Pengaruh dan dampak ibu bekerja terhadap pola asuh anak Desa Susuhbango adalah interaksi dan komunikasi anak. Dampaknya, anak mengalami keterlambatan berbicara dan sulit berkomunikasi. 3) Pola asuh anak oleh ibu pekerja terhadap keharmonisan rumah tangga di Desa Susuhbango Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri sesuai dengan perspektif hukum Islam dan konsep *hadhanah* namun belum berjalan dengan maksimal. Karena pola asuh anak oleh ibu pekerja masih menjangkau aspek pemenuhan psikologis dan kebutuhan fisik anak.

## الملخص

يونيا فضيلة اسلامي ديناء، رقم القيد: 12102173138، أنماط التربية لدى الأمهات العاملات حول التناغم الأسري من منظور الشريعة الإسلامية (دراسة حالة في قرية سوسوهباعو، كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج 2023. المشرف: الدكتور قطب الدين أيباك الماجستير.

**الكلمة الرئيسية:** أنماط الأبوة والأمومة، الأمهات العاملات، التناغم الأسري، المنظور القانوني الإسلامي

الأمهات العاملات اللاتي لديهن ساعات عمل متطلبة لا يستطعن السيطرة الكاملة على أطفالهن والاهتمام بهم، ونتيجة لذلك يقل التواصل بين الأم والطفل قليلاً. لذلك فإن الأطفال سيفعلون ما يريدون وهذا سيؤدي إلى تكوين الانحراف وسلوك الطفل.

وصيغة هذا البحث هي (1) ما هو النمط الأبوي للأمهات العاملات؟ (2) كيف يؤثر أسلوب تربية الأم العاملة على الانسجام الأسري؟ (3) ما هو منظور الشريعة الإسلامية فيما يتعلق بأنماط التربية من قبل الأمهات العاملات على الانسجام الأسري؟

يستخدم البحث نموذج البحث النوعي مع منهج دراسة الحالة (بحث الحالة). تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق، بينما يستخدم تحليل البيانات تكثيف البيانات وعرض البيانات والتحقق/استخلاص النتائج.

وأظهرت نتائج البحث أن (1) الأساليب الوالدية للأمهات العاملات هي أساليب ديمقراطية وسلطوية ومتساهلة. إن أسلوب تنفيذ الأنماط الوالدية من قبل الأمهات العاملات هو أسلوب النصح والاهتمام والعقاب. (2) تأثير وتأثير الأمهات العاملات على أنماط تربية الأطفال هو تفاعل الأطفال وتواصلهم. ونتيجة لذلك، يعاني الأطفال من تأخر في التحدث ويجدون صعوبة في التواصل. (3) أن أنماط رعاية الأطفال من قبل الأمهات العاملات نحو الانسجام الأسري تتوافق مع منظور الشريعة الإسلامية ومفهوم الحضانة ولكنها لم تعمل بالشكل الأمثل بعد. لأن أسلوب التربية لدى الأمهات العاملات ما زال يشتمل على جوانب إشباع احتياجات الطفل النفسية والجسدية.

## ABSTRACT

Yunia Fadhila Islami Dina NIM. 12102173138. “**Parenting Patterns of Children by Working Mothers on Household Harmony in the Perspective of Islamic Law (Case Study in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency)**”. Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Sharia Law, UIN SATU Tulungagung. Advisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.HI.

**Keywords:** *Parenting Patterns, Working Mothers, Household Harmony, Islamic Legal Perspective*

Working mothers who have demanding working hours cannot fully control and pay attention to their children, as a result communication between mother and child is slightly reduced. So, children will do whatever they want and this will lead to the formation of delinquency and child behavior.

The formulation of this research is 1) What is the pattern of child rearing by working mothers in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency? 2) How does working mother's parenting style influence household harmony in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency? 3) What is the perspective of Islamic law regarding parenting patterns by working mothers on household harmony in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency?

The research uses a qualitative research model with a case study approach (*Case Research*). Data collection techniques use observation, interviews and documentation, while data analysis uses *data condensation, data display* and *verification/drawing conclusions*.

The results of the research show that 1) Childrearing patterns by working mothers in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency are democratic, authoritarian and permissive. The technique for implementing parenting patterns by working mothers is the method of advice, attention and punishment. 2) The influence and impact of working mothers on children's parenting patterns in Susuhbango Village is children's interaction and communication. As a result, children experience delays in speaking and have difficulty communicating. 3) Child care patterns by working mothers on household harmony in Susuhbango Village, Ringinrejo District, Kediri Regency are in accordance with the perspective of Islamic law and the concept of hadhanah but have not yet worked optimally. Because the parenting style of working mothers still includes aspects of fulfilling the child's psychological and physical needs.